



SPD Kreistagsfraktion Ebersberg – Bgm.-Deffner-Straße 16 – 85586 Poing

Albert Hingerl
Fraktionssprecher

Herrn
Landrat Robert Niedergesäß
Landratsamt Ebersberg
Eichthalstr. 5
85560 Ebersberg

Bgm.-Deffner-Straße 16
85586 Poing
Tel 08121-977 178
Fax 08121-977 179
Mobil 0170-22 33 4 76
Email: hingerl@web.de

Poing, 25.9.2018

Landkreis mit Courage – Landkreis gegen Rassismus

Antrag

Der Kreistag möge beschließen:

Die Verwaltung wird mit der Entwicklung eines Projektes „Landkreis mit Courage – Landkreis gegen Religionshass, Ausländerfeindlichkeit und Rassismus“ beauftragt.

Begründung

Der Landkreis Ebersberg steht für Integration, Demokratie und Vielfalt. In dieser Tradition engagiert sich der Landkreis, seine Schulen, seine Vereine und seine Bürgerinnen und Bürger auf vielfältige Weise, um jegliche Form von gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit entschieden entgegenzutreten.

Die derzeitige politische Lage und gesellschaftliche Entwicklung ist von höchster Brisanz geprägt, wie auch die aktuellen Geschehnisse um Chemnitz zeigen. Statt verbal oder körperlich Abzurüsten und ein humanistisches Weltbild in der Gesellschaft vorzuleben, finden von diversen extremen Gruppen ständig Versuche statt, um zu spalten, zu separieren und auszugrenzen.

Über die Jahre hat die Intensität dieser Versuche zugenommen und bedarf nächster Schritte um unsere Gesellschaft zusammenzuhalten und zu stärken. Während die Zivilgesellschaft beispielhaft ihre Beiträge leistet für Zusammenhalt, Integration und Demokratieförderung soll dies nun auch konzeptionell im Landkreis fest verankert werden. Vorbild für die Ausgestaltung sind die Seerosenschule und die Dominik-Brunner-Realschule in Poing sowie die Gymnasien in Grafing und Kirchseeon. Diese vier Schulen tragen die Auszeichnung „Schule mit Courage – Schule gegen Rassismus“. Die Schülerinnen und Schüler leben zum einen beispielhaft den

Erwachsenen vor, dass jegliche Form von gruppenbezogener Diskriminierung nicht toleriert wird und zum anderen Wegsehen keine Lösung ist.

Nach einer Übertragung der Initiative auf den gesamten Landkreis wird unser Landkreis künftig ebenfalls eine Vorbildfunktion wie die Schülerinnen und Schüler der vier Schulen wahrnehmen.



Albert Hingerl
Fraktionssprecher

ger.

Bianka Poschenrieder
Kreisrätin



Doris Rauscher, MdL
Kreisrätin